

# EL BARÓN DE LAS TORRES, MIEMBRO DE HONOR DEL INSTITUTO DE CULTURA HISPANICA

ASISTIERON AL ACTO EL  
SUBSECRETARIO DE  
ASUNTOS EXTERIORES Y  
NUMEROSOS EMBA-  
JADORES

El director del Instituto de Cultura Hispánica, don Gregorio Marañón, ofreció una recepción en honor del barón de las Torres, a quien impuso las insignias de miembro de honor del Instituto. También anunció el doctor Marañón en este acto que el Consejo Cristóbal Colón había acordado designar consejero al que durante veintiséis años ha sido primer introductor de embajadores del Gobierno español.

Asistieron al acto el Subsecretario de Asuntos Exteriores, don Pedro Cortina; embajadores de Uruguay, Filipinas, Paraguay, El Salvador, Colombia, Brasil, Nicaragua, Guatemala, Ecuador, Costa Rica, Venezuela y Argentina; encargados de Negocios de la República Dominicana, Chile, Bolivia y Honduras; embajadores de España en Buenos Aires, señor Alfaro; Asunción, señor Giménez-Caballero, y Costa Rica, señor Juste; primer introductor de embajadores, don Antonio Villacieros; embajador marqués de Luca de Tena; secretario general técnico del Ministerio de Información y Turismo, señor Cañadas; don Manuel Halcón, don Julián Cortés Cavanillas, don Marino Gómez Santos y alto personal del Instituto de Cultura Hispánica.

En nombre del Ministro de Asuntos Exteriores, señor Castiella, pronunció unas palabras don Gregorio Marañón para exaltar las cualidades diplomáticas del barón de las Torres, y éste dio las gracias por el homenaje de que era objeto. ●

En representación de los embajadores hispanoamericanos, el embajador del Uruguay, decano del Cuerpo diplomático hispanoamericano acreditado en España, se asoció al homenaje y tuvo palabras de elogio para la dilatada y fecunda tarea desarrollada por el barón de las Torres

ARRIBA

27-Ene-1965